
 

Anabel Fernández Sagasti: "siempre es una alegría para
mí venir a votar"

La candidata Anabel Fernández Sagasti del Frente de Todos, que busca renovar su
banca en el Senado de la Nación, votó pasadas las 11 de la mañana en la escuela
Tropero Sosa de Godoy Cruz. Desde allí señaló que, con respecto a las PASO, el país
vive una mejor situación económica.

“La verdadera victoria es que estamos en una condición muy distinta a hace dos meses”,
indicó Fernández Sagasti respecto a la dura derrota que sufrió en Frente de Todo en las
elecciones primarias.

La presidenta del Partido Justicialista en Mendoza emitió su voto en un colegio de Godoy
Cruz acompañada por su papá y su sobrina, mientras que en declaraciones a la prensa
resaltó: “Desde el peronismo pudimos lograr poner sobre la escena pública los problemas
que tenemos los mendocinos, que no están en la agenda pública, pero si en la agenda de
la gente, como la inseguridad y la vivienda. Esperemos que a partir de mañana el
Gobierno nos convoque para resolver los problemas de los mendocinos”.
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